

Beste Bemusterung & Beste Website

Fundermax bestätigt letztjährigen Erfolg mit gleich zwei ARCHITECTS' DARLING Awards

St. Veit an der Glan/Wiener Neudorf/Neudörfel, am 19.11.2024 – Nachdem Fundermax bereits letztes Jahr für die neue Exterior 2.3-Kollektion mit dem Preis für die „Beste Bemusterung“ bei den renommierten deutschen ARCHITECTS' DARLING Awards ausgezeichnet wurde, konnte das Kärntner Unternehmen dieses Jahr sogar in zwei Kategorien reüssieren. Die Award-Gala wird seit 2011 jährlich durchgeführt und gilt als der „Oscar der Baubranche“.

„Beste Bemusterung“ für die Interior 2.3 Essential-Kollektion

Eine hochkarätige Fachjury aus 64 Expert:innen aus renommierten Architekturbüros hat 14 Jury-Awards vergeben. So auch die Auszeichnung für die „Beste Bemusterung“ an Fundermax für die aktuelle Interior-Kollektion.

„Die Auszeichnungen, die als goldene Phönix-Statuen überreicht wurden, sind mehr als nur ein Preis – sie symbolisieren die Wertschätzung der Architekt:innen und Planer:innen für die Marken und Hersteller, die ihre Projekte und Visionen in die Realität umsetzen“, sagt Veranstalter Heinze über die Ehrungen.

Die Interior 2.3 Essential wurde im Oktober bei der internationalen Innendesign-Messe SICAM in Italien vorgestellt. Die Kollektion vereint maximale Dekor- und Formatauswahl mit Funktionalität, Effizienz und einer nahezu grenzenlosen Auswahl an Kombinationen. Mit insgesamt 213 Dekoren – davon sind 74 brandneu – und 15 Oberflächen eröffnet Fundermax eine neue Welt der Gestaltungsmöglichkeiten und lässt individuelle Designansprüche für Möbel, Küchen, Wandverkleidungen und Co. noch freier und vielfältiger verwirklichen.

„Uns ist mit der Interior 2.3 Essential-Kollektion ein unglaubliches Spektrum an Designmöglichkeiten gelungen. Daher war es wichtig, das auch in einer innovativen sowie praktischen Bemusterung abzubilden. Wir sind sehr stolz, dass unsere Bemühungen nunmehr mit diesem Award durch Fachexpert:innen bestätigt wurden“, so Gernot Schöbitz, Geschäftsführer und Unternehmenssprecher von Fundermax.

Auch „Beste Website“ geht an Fundermax

Im Jahr 2022 hat Fundermax die neue Website lanciert. Ganz im Sinne des Fundermax-Leitsatzes „for you to create“ wurde dabei auf maximalen Informationsgehalt bei voller Nutzerfreundlichkeit und Übersichtlichkeit gesetzt.

„Bei der Gestaltung unserer neuen Website war es unser Ziel, die verschiedenen Anforderungen unserer Nutzer:innen optimal zu berücksichtigen. Dabei lag der Fokus auf der Darstellung unseres umfangreichen Portfolios, einem intuitiven Bestellprozess für Muster und der Bereitstellung sämtlicher Informationen, die unsere Kund:innen für ihre Entscheidungsfindung benötigen. Diese Auszeichnung ist eine Bestätigung, dass wir unserem Anspruch gerecht wurden, den Zugang zu unseren Produkten und Services so nutzerfreundlich wie möglich zu gestalten. Wir arbeiten

kontinuierlich an Verbesserungen, um den hohen Erwartungen unserer Kund:innen auch in Zukunft gerecht zu werden“, sagt Christoph Kögler, Leiter der Kommunikations- & Marketingabteilung von Fundermax.

ÜBER FUNDERMAX

Als Weltmarktführer für hochwertige Fassadenplatten und Anbieter einer dekorativen Produktpalette für den Innenausbau kann Fundermax auf eine stolze 130-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken. Mit modernsten Produktionsstätten an vier Standorten (St. Veit an der Glan/Kärnten, Wiener Neudorf/Niederösterreich, Neudörfel/Burgenland und Ranheim/Norwegen) setzt Fundermax konsequent auf nachhaltige Werkstoffe aus natürlichen Rohstoffen.

Fundermax beschäftigt etwa 1.500 Mitarbeiter:innen und ist Teil der Constantia Industries AG, einem der größten privat geführten Industriekonzerne Österreichs.

Rückfragehinweis:

Christoph Kögler
presse@fundermax.biz
+43 (0) 5 9494 -0